



Sacha Devant, Mathieu Cadei, Max Haenssler et, à la barre, Didier Pfister en route vers la victoire. BENOIT FALLOT

**VOILE** De retour à la barre du M2 Swiss Medical Network, le navigateur de La Matelote s'est imposé sur la classique Genève-Rolle-Genève.

TEXTE : CHRISTIANE BAUDRAZ

Ils étaient 200 bateaux, dont douze catamarans M2, à s'élancer samedi dans la classique Genève-Rolle-Genève, organisée par le Yacht club de Genève. Un vent assez fort soufflant par rafales a obligé les équipages à la prudence sur la ligne de départ. L'orage passé, des airs plus légers se sont installés, ne facilitant pas la lecture du plan d'eau pour les équipages. Un incident toutefois à signaler, le démantage de DCM Systematic Networks, de Christophe Peclard, à la suite de la rupture d'un hauban.

Après avoir laissé la barre aux

jeunes du Centre d'entraînement à la régata, Didier Pfister était de retour aux commandes. Il s'est brillamment imposé, devant Patrimonium, mené par Loïc Preitner, et Wize by TeamWork, d'Arnaud Didisheim.

« A l'entrée de la rade de Genève, les airs tordus sud-ouest très faibles ne nous ont pas facilité la tâche, d'autant plus que nos adversaires se rapprochaient. »

Didier Pfister

Très satisfait de ce retour gagnant, Didier Pfister saluait la prestation de ses équipiers : « Sacha Devant, Mathieu Cadei et Max Haenssler, avec qui je naviguais, connaissent bien le lac et le bateau. On discute des options et les manœuvres suivent sans problème. »

Et le sociétaire de La Matelote d'Yverdon de détailler : « Nous avons pris un départ prudent en raison des rafales de vent. C'est à la hauteur d'Yvoire que nous avons pu nous détacher de nos concurrents. Nous avons tiré un seul bord au portant jusqu'à Rolle, où nous avons enroulé la bouée en tête de la course. Nous nous sommes écartés du bord en contrôlant nos poursuivants. A l'entrée de la rade de Genève, les airs tordus sud-ouest très faibles ne nous ont pas facilité la tâche, d'autant plus que nos adversaires se rapprochaient. Mais nous sommes restés très concentrés, nous avons pris les bonnes options et creusé l'écart. Je suis content de cette victoire qui consolide notre 1<sup>er</sup> rang au classement général. »

Samedi prochain, Didier Pfister sera de nouveau à la barre du M2 Swiss Medical Network pour le Bol d'Or Mirabaud. Départ au large de la Société Nautique de Genève à 10h.